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Etaient présents ou représentés les 31 membres suivants (sur 42 membres élus/nommés) 
:  
 

Membres élus du COSP     
Collège A 
M. Aziz Ziad  
Mme Françoise Courboulex  
M. François Delarue 
M. Sorin Dumitrescu (représenté) 
Mme Elisabeth Lemaire 
Mme Nicole Mestrano (représentée) 
Mme Véronique Michelet (représentée) 
 
Collège B 
M. Mathias Albert 
M. Erwann Aubry  
M. Aurélien Crida  
M. Xavier Fernandez (représenté) 
M. Clément Ganino  
Mme Frédérique Leclerc  
M. Laurent Monasse  
Mme Ann Lemahieu  
 
Collège IATSS 
Mme Sandrine Bertetic 
M. Cyrille Baudouin 
 
Collège ETUDIANTS 
Mme Marion Baques 
M. Alek Lagarrigue 
M. Thibault Laufroy 
Mme Andrea Mendonca  
  
Membres nommés du CoSP 
M. Cédric Bernardin  

Mme Gaelle Creff 
M. Erwin Franquet (représenté) 
M. Fabien Kéfélian  
M. Anthony Mémin  
M. Fabrice Mortessagne  
M. Chrystèle Verati 
M. Frederic Thevenin  
M. Joachim Yameogo 
 
Membres invités 
M. Bernard Michel 
M. Bruno Cessac 
M. Olivier Legrand 
M. Laurent Monasse 
M. Philippe Maisonobe 
M. Olivier Pantz 
Mme Elisabeth Taffin de Givenchy 
 
 
Etaient absents ou excusés les 9 
membres suivants :  
 
M. Stéphane Descombes  
M. Massimo Giudici 
M. Tristan Guillot 
M. Thomas Lebourg  
Mme Claire Lomenech 
M. Florian Moreno  
Mme Nicole Nesvadba 
M. François Orange  
Mme Sandra Olivero  

Séance animée par : Médéric Argentina et Frédéric Cappa. 
 

Le représentant de la délégation des Mines Paris tech (en cours de nomination) 
La personne choisie en raison de son intérêt pour l'EUR (en cours de nomination)  
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La séance débute à 8h30. Elle est présidée par M. Médéric Argentina et Frédéric Cappa, co-
directeurs de l’EUR Sciences Fondamentales et Ingénierie, également dénommée SPECTRUM 
et par Olivier Legrand, chargé de mission formation de l’EUR
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Ordre du jour  
1) Approbation du procès-verbal de la séance du 22-06-2021 
2) Approbation des MCC des PASS/LAS du portail S&T et de la DL Chimie -SV 
3) Modification de la maquette et des MCC de la DL ST-P 
4) Approbation de l’accord de double diplôme du Master (MPA) 
5) Information de la Direction de l’EUR SPECTRUM   
6) Constitution de groupes de travail thématiques 
7) Questions diverses 

 

I) APPROBATION DU PROCES-VERBAL DE LA SEANCE DU 16-06-
2021 

 
Le projet de Procès-Verbal (PV) de la séance du 22-06-2021 a été déposé sous l’espace 
collaboratif Teams. Il n’a fait l’objet d’aucune demande de modification jusqu’à ce jour.  
 
 
Le Procès-Verbal de la séance du 22-06-2021 est approuvé à l’unanimité par les 
membres du COSP de l’EUR SPECTRUM présents. 
 

II) APPROBATION DES MCC DES PASS/LAS ET DE LA DL CHIMIE -
SV 

 

Présentation par Olivier Legrand 
Les MCC restants à voter par le COSP : 

- MCC des PASS et LAS - Portail S&T 
- MCC de la DL Chimie -SV 
 Il s’agit essentiellement de modifications de d’intitulés d’ECUE pour être en 

concordance avec la maquette. 
Les fichiers ont été déposés sous l’espace collaboratif teams du COSP de l’EUR. 
 
Questions et remarques  

- Comment se passe cette validation, devra-t-elle aussi faire l’objet d’un vote au CAC ? 
(Aziz  Ziad) 

 A volume constant, les instances de l’université délèguent cette compétence à l’EUR. 
(Olivier Legrand) 

- Certaines filières ont eu un changement de code apogée, cela doit-il être voté au 
CAC ? (Erwan Aubry) 

  Les changements de maquette mineurs n’ont pas besoin d’être validés en CAC. 
(Olivier Legrand) 
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Est-ce que les membres du COSP souhaitent adopter des MCC issues du portail S&T 
telles que proposées et déposées sous l’espace partagé de l’équipe Teams du COSP ? 
30 voix pour, 0 voix contre et 0 abstention.  
 
Les MCC des PASS et LAS et de la DL Chimie -SV du Portail S&T sont adoptées à 
l’unanimité par les membres du COSP de l’EUR SPECTRUM présents. 
 
 

III) MODIFICATION DE LA MAQUETTE ET DES MCC DE LA DL ST-P 
 
Demande exceptionnelle de suppression de l’UE de Sciences de la Terre « Géodynamique 
et cinématiques des plaques » (SPUT44) prévue dans la maquette de L2 au S2 de l’année 
2021-2022.  

⇒ Effectif prévisionnel d’étudiants trop faible pour permettre l’ouverture de l’ensemble 
des UE de Sciences de la Terre en L2 

⇒ Manque temporaire d'enseignants pour assurer cet enseignement (pour des raisons 
de CRCT et d’une suspension administrative). 

 
Solution préconisée  

⇒ Remplacement dans la maquette par l’UE “Du Paysage à la Carte” (SPUT43) afin 
que les étudiants puissent suivre le nombre prévu d’UE de Sciences de la Terre.  

Si les étudiants ne pouvaient suivre une UE de Sciences de la Terre, cela créerait un 
déséquilibre entre cours de Physique et de Sciences de la Terre dans la double licence et 
pourrait poser des problèmes aux étudiants qui voudraient plutôt s’orienter vers les 
Sciences de la Terre en L3 ou en Master. 
 
Les MCC reste inchangées. 
 
Est-ce que les membres du COSP souhaitent adopter la maquette de la Double Licence 
Sciences de la Terre-Physique du portail S&T telles que proposée et déposée sous 
l’espace partagé de l’équipe Teams du COSP ? 
30 voix pour, 0 voix contre et 0 abstention.  
 
 
La maquette de la Double Licence Sciences de la Terre-Physique du portail S&T est 
adoptée à l’unanimité par les membres du COSP de l’EUR SPECTRUM présents. 
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IV) APPROBATION DE L’ACCORD DE DOUBLE DIPLOME DU 
MASTER MATHEMATIQUES ET APPLICATIONS (MPA) 

 
Volonté d'un cursus international de haut niveau en mathématiques : 
 
Accords internationaux de double diplomation entre UCA et l’Université Abou Bekr 
Belkaid -Tlemcen (Tlemcen, Algérie) afin de consolider et renforcer les relations entre les 
deux institutions : 
-> Prolongation de 2 ans de la convention existante et couvrira ainsi les années universitaires 
2021-2022 et 2022-2023. 
 
Les étudiants participant à ces programmes avec succès se verront délivrer : le Diplôme de 
Master « Mathématiques et Applications, parcours Mathématiques Pures et Appliquées » 
(MPA) et le Diplôme de Master « Biomathématiques et Modélisation ». 

 
Questions et remarques  

- Il s’agit d’un des masters que met en place Andreas Höring. Les deux autres 
conventions avec la Tunisie et le Maroc ont déjà été approuvées. Celle-ci était 
manquante et vient d’être finalisée. (Ann Lemahieu) 

- D’autres conventions ont dû être visées par le CAC, il faudrait s’assurer d’avoir la 
délégation de signature. (Olivier Legrand) 

 Dans ce cas il s’agit d’un avenant (reconduction de la convention), ce qui est différent 
d’une nouvelle convention qui nécessiterait l’aval de la gouvernance. (Ketty 
Guillouzouic) 

 
Est-ce que les membres du COSP souhaitent approuver cet accord de double diplôme 
? 
30 voix pour, 0 voix contre et 0 abstention.  
L’accord de double diplomation du Master MPA avec l’Université Abou Bekr Belkaid -
Tlemcen est adopté à l’unanimité par les membres du COSP de l’EUR SPECTRUM 
présents. 
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V) INFORMATION DE LA DIRECTION 
 

 
VOLET RECHERCHE 
 
RESULTATS AAP BOURSES INTERDISCIPLINAIRES  
 3IA : le projet ”Reinforcement learning for the optimal locomotion of micro-swimmers 

in a complex chaotic environment” porté par Jérémie BEC a été validé par le CS du 3IA.  
NB : seul le dossier de l’EUR SPECTRUM et celui de l’EUR DS4H ont été sélectionnés par le 
3IA. 
 
 EUR LIFE/A4 : validation du projet ”Characterizing the flagellum proteome to 

elucidate the mechanisms of migration of Phytophthora zoospores toward their host 
plants” porté par E. Galiana, A. Attard et X. Noblin. 

 
RESULTATS AAP POST–DOC IDEX 
Le Bureau Idex a statué le 30 juin in-fine sur le financement de 4 bourses telles que suit :  
1) C. Raufaste    4) A. Burger financé sur une autre enveloppe 
2) S. Tanzilli 
3) J-P. Ampuero 
Liste complémentaire : C. Meinert, 2ème sur liste d’attente ; R. Chetrite, 3ème sur liste 
d’attente. 
 
SUIVI COVID : Colloques et séminaires scientifiques  
Passe sanitaire obligatoire seulement si le colloque/séminaire accueille au moins 50 
personnes ET qu’il accueille des participants extérieurs (en d’autres termes, un colloque 
uniquement interne à UCA de 100 personnes ne nécessite pas de passe sanitaire).  
 
Questions et remarques 

- En cas de désistement d’un candidat, comment cela se passe-t-il ? (Françoise 
Courboulex) 

 Le candidat de J-P Ampuero s’est effectivement désisté. Le 1er sur liste 
complémentaire a donc été sollicité.  Si d’autres désistements subviennent, ce sera le 
second de liste qui sera appelé, etc. (Frédéric Cappa) 

- Les consignes pour les soutenances de thèse -et les pots- sont-elles les mêmes que 
pour les colloques ? (Elisabeth Taffin de Givenchy) 

 Nous faisons repréciser ce point dans la journée. (Médéric Argentina) 
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VOLET SCOLARITE 
 
Calendrier Universitaire 2021-2022 
Le calendrier universitaire du campus Valrose a été débattu à 2 reprises durant les 
commissions pédagogiques du 21/05 et du 08/07/2021 (à laquelle prenne part les EC des 
EURS LIFE/DS4H et SPECTRUM) pour aboutir à un calendrier commun qui a été voté par 
notre CoPil le 15/07/2021 (disponible sous l’espace Teams). 
 
Questions et remarques  

- Le calendrier contient un certain nombre de dates banalisées dont la journée d’accueil 
des nouveaux entrants. En revanche, il ne contient pas les journées du Président. 
(Olivier Legrand) 

 
Inscription pédagogique 2021-2022 
Allongement temporaire (suite à un flux très important) des délais de synchronisation des 
cohortes dans Moodle de 24h à 72h maximum. 
 
Questions et remarques  

- Le délai peut aller un peu au-delà des 72h, mais la situation est en passe d’être réglée. 
(Olivier Legrand) 

 
Occupation des salles 
-Priorité donnée aux personnes qui ont réservé une salle auprès d’Orson Villa du service de la 
Scolarité. 
-Identification de salle de passage pour les enseignants et enseignantes en cours sur le 
campus Valrose. 
 
Questions et remarques  

- L’emploi du temps des salles n’est pas encore stabilisé, certaines formations n’ont 
pas encore de salles pour la semaine de cours à venir. (Olivier Legrand) 

 Il y a 2 salles en moins, il faut davantage rationnaliser et voir comment il est possible 
de récupérer ces espaces manquants. (Médéric Argentina) 

- Avec le tout à la carte, on multiplie les groupes, ce qui peut expliquer les difficultés de 
manque de salles rencontrées à présent. (Frédérique Leclerc) 

 En mathématique, on a réduit en passant de 60 à 30 au contraire en mutualisant 
davantage. En revanche il y a plusieurs salles en travaux, ce qui peut provoquer de la 
tension au niveau de l’occupation des salles.  (Ann Lemahieu) 

- Orson Villa travaille sur la base de 29 salles au lieu de 32. Valrose est avant tout un 
campus, il faudra arrêter de grignoter les salles pour du personnel administratif 
(Erwan Aubry). 
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Pause méridienne décalée pour réguler les flux au CROUS 
Il a été décidé de décaler la fin des cours du matin à titre expérimental jusqu'à fin octobre. 
Les étudiants en TD finiront à 12 h 15, tandis que les amphis finiront toujours à 12h30. Le début 
des cours l'après-midi sera à 13 h15.  
 
Questions et remarques 

- Le dernier créneau de l’après-midi commence à 17h45 et finit à 19h30. (Olivier 
Legrand) 

- Ces aménagements sont également valables pour l’IUT et le campus de Fabron ? 
(Olivier Pantz) 

 Cela a été géré par campus. Il faut donc se rapprocher des DAC des autres campus 
pour connaitre l’organisation qui a été mise en place. (Médéric Argentina) 

 
Nouveau calendrier de validation des maquettes et MCC pour l’année 2022-2023 
Modification du calendrier en raison du déploiement de PEGASE (qui remplace APOGEE) 
(double saisie sur les 2 systèmes)  
En amont : une communication sera faite à la fin du mois de septembre pour communiquer 
aux responsables de filière le nom de leur gestionnaire scolarité. 

• 05/11/2021 : Transmission des propositions de maquettes par les enseignants 
• Du 06 au 26/11/2021 : Validation finale conjointe des maquettes & MCC par les 

enseignants & le service scolarité 
 Compléter d’autres rdv si complications et traitement des fichiers  
• 08/12/2021 : Validation des maquettes et MCC par notre COSP 
• 22/12/2021 : Deadline de dépôt des demandes de modifications de maquette 

déposées sur géode 
• Vote du CAC en janvier 2022 

 
Questions et remarques 

- La note n’a pas été envoyée aux directions des départements. (Fabien Kéfélian) 
 Une note a été diffusée à destination des responsables de filière avec un calendrier 

légèrement différent. Un rectificatif va être envoyé prochainement suite aux 
demandes de modifications à la commission pédagogique. Il sera également envoyé 
aux directions des départements (Michel Bernard). 

- Le fichier de l’année précédente sera validé de facto pour l’année 2022-2023 sans 
transmission d’un nouveau fichier par le responsable de filière. 

- Est-ce que ce calendrier sera également respecté par Polytech ? (Cédric Bernardin)  
 Il s’agit d’un calendrier établissement, la logique voudrait que oui, dans les faits, 

difficile de répondre à cette question. (Médéric Argentina) 
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Déploiement PEGASE 

La DEF va devoir remodéliser dans le nouveau SI l'intégralité de l’offre de formation UCA, ce 
qui explique le changement de calendrier évoqué au point précédent. 
Des groupes de travail (agent de scolarité/enseignant) participent à son implémentation. Du 
côté de SPECTRUM, nos chargés de formation y prennent part. 
 
Rentrée de l’EUR SPECTRUM 

Une journée de rentrée a été organisée le 16 septembre dernier pour présenter aux 
étudiants de Master et doctorants les mineures proposées cette année. Une cinquantaine 
d’étudiants étaient présents sur site. Les inscriptions pédagogiques se clôturent le 23 
septembre. Inscriptions depuis notre site. 

Questions et remarques 
- Il y a une quarantaine d’inscriptions pour l’instant. Merci d’avance de bien vouloir faire 

une piqûre de rappel aux étudiants. (Cyrille Baudouin) 
- Pourrait-on avoir les dates des cours en amont ? (Cédric Bernardin) 
 Elles sont affichées sur les syllabus sur notre site internet.  Je les transmets 

également par e-mail. (Cyrille Baudouin) 

 

Bourses UCA JEDI CHAMPION 2021 
Dix bourses IDEX seront attribuées pour l’année 2022-2023 aux meilleurs étudiants de 2ème 
année de Licence et boursier.e.s de l’échelon 5 à 7. Le processus d’évaluation et le calendrier 
reste à définir avec la direction de l’IDEX. 
Questions et remarques 

- Quel est l’objectif de ces bourses ? (Olivier Pantz) 
 Ce sont des bourses d’Excellence, l’objectif est de retenir nos meilleurs étudiants 

dans nos Masters. 
- Y a-t-il une consultation de l’Idex auprès des EURS dans la mise en place de telles 

actions ? (Françoise Courboulex) 
 Pour le moment, nous intervenons plutôt en aval, pour délivrer notre expertise 

scientifique mais des réunions mensuelles avec l’Idex sont en train de se mettre en 
place, nous pouvons espérer être associés plus amont à l’avenir (Frédéric Cappa). 

 

Suivi des apprentis 
Le référentiel va évoluer pour prendre en compte cette mission d’accompagnement des 
étudiants en alternance. Au sein des formation de SPECTRUM, pratique variable selon les 
formations (de 1h à 7,5h). 
Proposition établissement : 3h par visite / 3h mémoire / 2h soutenance. 
Cette proposition sera votée au prochain CAC du 28 octobre 2021 pour une mise en œuvre 
dès l’année universitaire 2021-2022. 

http://erebe-vm6.i3s.unice.fr:8080/eur-options/SPECTRUMOptionsSelection.html
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Questions et remarques 
- Cette proposition ne me semble pas tenable sur le plan budgétaire. Au-delà de 5h, cela 

ne me parait pas judicieux (Olivier Pantz). De plus, un enseignant pourra faire son 
service exclusivement avec ce suivi. 

 Il existe un cadrage qui stipule qu’enseignant ne peut pas faire tout son service ainsi 
(Fabien Kéfélian) 

- Je rejoins le point de vue d’Olivier Pantz. Avant il y avait un financement de la Région 
à cet effet qui n’existe plus aujourd’hui. (Cédric Bernardin) 

- Il serait intéressant d’élargir la réflexion à toutes les formations et également de 
s’intéresser aux dispositifs des AED qui n’est toujours pas mis en place. (Philippe 
Maisonobe) 

 
Un groupe de travail est constitué afin de travailler sur ce sujet. Volontaires : Olivier Pantz, 
Sébastien Fiorucci et Cédric Bernardin. 
 
VOLET PEDAGOGIE 
 
HCERES 

Dépôt des dossiers d’auto-évaluation en juin 2022 pour une évaluation en 2023 et une 
accréditation en 2024 

 

 
 

Questions et remarques 
- Un point de vigilance sur le calendrier car il y aura probablement une adaptation de 

la date butoir en interne. (Frédéric Cappa) 

L'auto-évaluation HCERES 

- Connaissance des règles d’évaluation début novembre.  
- Toutes les formations de l’établissement seront évaluées. 
Reste l’interrogation de savoir si nous devrons évaluer les nouvelles formations. 
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Cette autoévaluation servira à définir les formations qui doivent être renouvelées ou non. 
⇒ Constitution d’un groupe de travail au sein de l’EUR (cf. point suivant à l’odj) pour 

travailler avec les responsables de formation qui vont être sollicités. 

⇒ Collaboration avec la MEA-VE : parmi les critères d'évaluation des formations, 
l'évaluation des enseignements est un point analysé. Uniquement les taux de 
participation aux enquêtes réalisées par la maison de l'EAV et donc validées 
RGPD seront remontés.  

    L’EUR va travailler avec les responsables de formation et la MEA-VE pour mettre en place 
des enquêtes pour que les résultats soient utiles. 

Questions et remarques 
- Il est possible que le rapport puisse conduire à des fermetures de formations. (Olivier 

Legrand) 
 Les DU sont effectivement menacés. Des indicateurs sont en train d’être mis en place 

sur nos formations dites autofinancées pour savoir si elles le sont réellement. Ce sera 
du rôle de l’Ecole ensuite de se positionner. (Médéric Argentina) 

- On nous impose déjà une évaluation du CFA. Cela fait un double travail et les étudiants 
sont sollicités à deux reprises. Ils ne répondent donc pas deux fois. On serait gagnant 
à pouvoir mutualiser. (Olivier Pantz) 

- La MEA-VE est un service d’UCA ? (Francoise Courboulex) 
 Oui, elle est constituée seulement de deux personnes pour l’ensemble de 

l’établissement. Ce qui explique en grande partie que les questionnaires envoyés 
soient très génériques et malheureusement établis sans concertation avec les EC. 
(Olivier Legrand) 

 Les questions mériteraient effectivement d’être améliorées. (Fabrice Mortessagne) 
 La diffusion des résultats est très spartiate car il n’y a pas la possibilité de choisir la 

granularité des informations transmises. (Ann Lemahieu) 
- Est-il également prévu un groupe de travail sur le futur portail ? (Ann Lemahieu) 
 Il faudra également y songer pour le portail S&T. 
 Le suivi des évaluations et des étudiants ne se fait pas bien. L’EUR aurait intérêt à 

prendre le lead. (Philippe Maisonobe) 

 

Prévention des clusters à l’université et en RU  

Deux protocoles ont été diffusés à l’ensemble de la communauté. 

Un protocole a été établi pour les soirées étudiantes/ journées d’intégration  

Obligation d’avertir en amont de la manifestation et quel que soit son lieu (intérieur ou 
extérieur à UCA) le chef de l’établissement par le biais de l’adresse dgs@univ-cotedazur.fr 
en transmettant : 

- une déclaration de l’événement  

mailto:dgs@univ-cotedazur.fr
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- une fiche de description de l’événement (en PJ). 

Les associations étudiantes organisatrices sont responsables de la mise en œuvre des 
consignes sanitaires (passe sanitaire obligatoire ; masques préconisés ; gel hydroalcoolique 
à disposition aux entrées/ sorties/ WC ; vigilance aération ; cahier de rappel obligatoire et 
affichage en français et anglais des consignes ; jauge à 75%).  

Capteurs à CO2 dans les salles et amphi du campus Valrose 

Le campus Valrose va demander à la cellule Covid de bénéficier du dispositif de test (5 
appareils mobiles prêter pour analyser 5 lieux pendant plusieurs jours avec des relevés 
constants à partir desquels il sera possible de traiter & éditer les résultats.) 

 

VIE INSTITUTIONNELLE 
 
Prise de fonction d’un chargé de mission formation 

Carole Petit a été nommée à la direction adjointe de l’OCA et ne pourra donc plus exercer 
cette fonction au côté d’Olivier Legrand.  C’est Eric Aristidi (Astrophysicien, Laboratoire 
Lagrange) qui a rejoint dernièrement notre bureau exécutif et qui prend la relève. 

 

Nouveaux membres au sein du COSP 

- Agnese Seminara a quitté UCA. C'est Massimo Giudici, second de liste collège A, qui rejoint 
donc notre COSP. - Franck Mady a été promu Professeur à compter du 1er septembre 2021. 
C’est Claire Lomenech, seconde de liste collège B, qui rejoint donc notre COSP.  Nous leur 
souhaitons la bienvenue ! 

- L’appel à candidatures concernant l’intégration d’une personnalité extérieure à UCA a été 
diffusé ce mois-ci (AAC disponible sous teams). Une candidature a été reçue à ce jour, 
N’hésitez pas à diffuser autour de vous ! 

 

Calendrier des séances du COSP 2021 

Le calendrier des séances 2021 du COSP a été diffusé par mail et est disponible sur l’espace 
teams. 

 

Règlement intérieur 

Il serait opportun qu’un enseignant chercheur rejoigne le groupe de travail pour itérer sur 
le volet pédagogique. Une réunion de travail est en cours de planification. Le règlement sera 
présenté lors de la prochaine séance. 
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VI) CONSTITUTION DE GROUPES DE TRAVAIL THEMATIQUES 
 

Proposition de groupe de travail thématiques (GTT) : 

1) « BU »  

Enjeux : révision et ajustements des abonnements  
Calendrier : 2 à 3 séances entre octobre et novembre 2021  
Composition fonctionnelle : Eric Aristidi, un représentant de chaque discipline et Maria-Livia 
Cadis du SCD. 
 Volontaires : Laurent Monasse, Gaëlle Creff, Frédérique Leclerc, Mathias Albert, 

Philippe Maisonobe. 
 

2) « HCERES »  

Enjeux : analyse de l’offre de formation, réflexion et recommandations, méthodes de travail  
Calendrier : séances mensuelles entre mi-novembre 2021 et juin 2022 
Composition fonctionnelle :  Olivier Legrand, Cyrille Baudouin et un représentant pour 
chaque Master et/ou représentant par département disciplinaire. 
 Volontaires :  Cédric Bernardin, Anthony Mémin, Eric Aristidi, Fabrice Mortessagne 

désigne quelqu’un pour la physique et Gaëlle Creff pour la chimie. 
 

3) « FORMATION CONTINUE »  

Enjeux : valoriser nos formations à court terme (émargement à l’AAP REGION 2022) et 
réflexion à plus long terme sur des possibilités de création (opportunités et niches)  
Calendrier : séances bimensuelles entre novembre 2021 et janvier 2022 
Composition fonctionnelle : Sébastien Fiorucci, Cyrille Baudouin, Cyrine Ayeb du SFC et tout 
autre membre intéressé par cette thématique.  
 Volontaires : Xavier Fernandez (s’est porté volontaire hors de la séance).  Il serait 

souhaitable d’agréger un physicien à ce groupe.  
 
Proposition de sous-commissions 

« AAP » 

Enjeux : sélection des dossiers déposés sous les différents AAP (animations scientifiques, 
professeurs invités, bourses doctorales, postdoctorales, bourses d’excellence Idex, etc.) 
Calendrier : au fil de l’eau en fonction du calendrier des différents AAP 
Composition fonctionnelle : L’an passé une commission d’une dizaine de membres qui se sont 
tous portés volontaires a été constituée à cette fin. Il s’agit du même exercice cette année. 
Chaque membre du COSP est libre d’y prendre part ou de renouveler sa participation. 
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  Volontaires : Clément Ganino ; Francois Delarue ; Erwann Aubry ; Frederique Leclerc ; 
Cedric Bernardin ; Laurent Monasse ; Gaelle Creff ; Chrystele Verati ; Mathias Albert.  

 Les élus de chaque champ disciplinaire choisissent les participants et 
communiqueront le résultat à Ketty G. au plus tard le 1er octobre. 
 

VII) QUESTIONS DIVERSES 
 

- Il serait intéressant de revoir les critères sur les bourses de master qui posent 
certaines difficultés pour la chimie. (Sébastien Fiorucci) 

- Il serait nécessaire d’améliorer d’une manière globale le traitement des Erasmus. 
(Fabrice Mortessagne) 

 La rentrée a été perturbée par le départ Aurelie Braunholz. Sa remplaçante Fatima 
Zarour, vient d’arriver et reprend le traitement des dossiers mais elle doit être 
formée. (Ketty Guillouzouic) 

 Stéphanie Nivoche travaillera de pair avec Fatima Zarour (Médéric Argentina). 
 Aurélie B. est partie de la région. (Michel Bernard) 
- Il faudrait un rehaussement en catégorie B sur ce type de poste à qui l’on demande un 

certain niveau de compétence. (Aziz Ziad) 
---------------------- 
Séance clôturée à 10h. 
Prochain CoSP de l’EUR SPECTRUM le 16 novembre 2021 à 15h30, en visioconférence. 
Médéric Argentina et Frédéric Cappa, Co-directeurs de l’EUR Sciences Fondamentales et 
Ingénierie 
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